

LES NÉGOCIATIONS SE POURSUIVENT : RENCONTRE AVEC LE GOUVERNEMENT

Ce matin, nous avons rencontré des représentants du gouvernement fédéral et de Postes Canada pour discuter de l'état des négociations. Le gouvernement était représenté par Scott Brison, président du Conseil du Trésor, et par de hauts fonctionnaires du ministère du Travail et du Conseil du Trésor. Postes Canada était représentée par Deepak Chopra, PDG de Postes Canada, et d'autres membres de la haute direction. Le STTP était représenté par Mike Palecek, président national, Jan Simpson, 1^{re} vice-présidente nationale, et les deux négociateurs en chef du STTP, George Floresco (qui occupe aussi le poste de 3^e vice-président national) et Sylvain Lapointe (qui est aussi directeur national de la région du Montréal métropolitain).

QUESTIONS CLÉS ABORDÉES, MAIS AUCUNE ENTENTE

La rencontre a été respectueuse, mais aucune décision n'a été prise et aucune entente n'a été conclue. Les représentantes et représentants du Syndicat ont notamment soulevé les points suivants :

- Le Syndicat est prêt et déterminé à négocier des conventions collectives sans aucune forme d'arbitrage obligatoire. Nous nous sommes battus pour notre droit constitutionnel à la libre négociation collective et nous ne renoncerons pas à nos droits.
- Le Syndicat entend maintenir un régime de retraite à prestations déterminées pour l'ensemble des employées et employés réguliers actuels et à venir. Nous croyons que Postes Canada ne devrait pas être tenue de satisfaire au critère de solvabilité. Il s'agit de la position de Postes Canada, et c'est la position de tous les syndicats représentant les employées et employés de la société d'État.
- Le STTP est prêt à négocier l'équité pour les FFRS. Il ne s'agit pas d'une question compliquée. Les FFRS font le même travail et devraient bénéficier des mêmes salaires, droits et avantages sociaux que les factrices et facteurs de l'unité urbaine.
- Le Syndicat est prêt à négocier toutes les autres questions. Nous avons déjà conclu des ententes qui permettront à Postes Canada d'accroître sa part de marché dans les secteurs de la livraison des colis et du publipostage. Toutefois, la direction de Postes Canada a fait preuve d'une intransigeance totale à la table des négociations en refusant même de négocier des questions non pécuniaires comme l'ancienneté des FFRS et les questions de santé et de sécurité.
- Nous préférons conclure une entente sans déclencher de grève, et nous n'avons jamais proféré de menaces ou d'ultimatums à ce sujet.

DEMEURONS SOLIDAIRES – SOYONS PRÊTS

Votre Comité national de négociation et les membres du Conseil exécutif national sont résolus à négocier des conventions collectives qui répondront aux besoins des travailleuses et travailleurs des postes, assureront la croissance de la Société et amélioreront les services destinés à la population.



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine



George Floresco
Négociateur en chef – unité des FFRS

scfp 1979 /akm sepb 225
2015-2019/Bulletin n° 169